

果樹園だより

徳島県立池田高等学校三好校



ごあいさつ

新年おめでとうございます。1月2日には雪が舞い、前が見えなくなるほど降った時間もありましたが、果樹園は何も変わることなく、新年を迎えております。

3学期も始まり、年度の締めくくりとなる時期ですが、新しい年の始まりでもあります。気持ちを新たに、また、これまで以上に気持ちを引き締め、果樹園の運営に取り組んで参ります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



＊＊ユズ風呂＊＊

冬至の日のユズ風呂に使ってもらおうと、三好校の生徒4人が入っている三好寮と三好池田寮にユズを持って行きました。

あとで寮生に冬至の日のことを聞いてみると、ユズが入った風呂が準備されていたということでした。風呂の準備をしてくださった寮の先生ありがとうございました。



＊＊モモのせん定・誘引＊＊

2年生2学期最後の実習はモモのせん定と誘引をしました。このモモ棚では今年度、57個を収穫することができました。8年度にはそれ以上の収穫が出来るよう新しく伸びた枝をせん定し、使える枝を選び、棚に誘引していきます。枝を見極めるのも難しく、またねん枝という枝を曲げていく作業も技術が必要なのですが、これをしないと果実を安定して収穫することができなくなります。

今年度は5年後の収穫を見据えて新しいモモ園を整備しました。新しいモモ園での栽培のため、これらの技術を継承していくかといけません。生徒たちは技術の継承をこの生徒学習用モモ園で実習しております。



＊＊ナシのせん定準備＊＊

すっかり葉が落ちたナシの樹、12月末からせん定を始めますが、その前に誘引していたビニール紐を外していく作業があります。3年生2学期最後の実習にその作業をしました。このあと、いよいよ9本のナシの樹のせん定・誘引に入っていきます。



＊＊年末の果樹園＊＊

2学期が終わると、授業が休みになるので、しばらく果樹園は静かになります。落葉果樹は葉を落とし、休眠状態にはいります。クリの樹周辺では落ちた葉が絨毯のようになっていました。ビワはこの時期に花を咲かせます。花の周りにはミツバチが多く飛び交っていました。

冬休みの当番実習では、1年生は除草作業、2年生はユズしづり、3年生は事務室の大掃除をしました。

